

## Klavierabend Inga Kazantseva

## **Betrachtungen über den**

Kurt Sandner

stehen den Künstler und auch manchen Zuhörer.

In diesem Falle) sollte er unverbleiben; er irrte unter Um-  
nen Sätzen während eines längeren Werkes (bei Beethoven  
so sehr der Interpret den Beifall genießt; Nach dem Einzel-  
schliefst diese Zeile mit einer Bitte an das Publikum.  
Bald wieder eine Begegnung anstellen zu können. Er  
Auch der Verfasser schließt sich diesem Dank an und hofft,

charmanter Künstlerin für diese besondere Zugabe.  
denn der langanhaltende Beifall belohnen die Aufruest  
sinnen gehört. Das empfand auch die Zuhörerschaft so,  
sie mit Recht in die Reihe der namhaften Klavier-Virtuo-  
kazantseva ließ noch einmal überzeugend erkennen, dass  
„Sturm“ - oder „Winterwind“-Etüde zu Recht trugt. Inga  
Musikalien klar, als diese Komposition den Beinamen  
über der linken Hand erklingt ließ, mache auch jedem  
Doch was dann die rechte Hand figurativ-rhythmisich  
schen Charakter der Revolutions-Etüde (opus 10 Nr. 12).  
eine der großartigsten aller Etüden Chopins. Das waren  
gestellte Marschmotiv erinnert an den militärischen, heroi-  
Das Encore war die Etüde in A-Moll, Nr. 11 aus opus 25,  
Durchwundene

der Künstlerin besondres gefallen.  
sind, als man sie gemeinsam zu hören bekommt. Hierfür sei  
mehr Interpretationen enthalten und vermittelbar  
tralisch aus dem Leben schied oder eine Laune zu Tal raste,  
art populären Tonschöpfung, nach der schon Asta Nielsen thea-  
tralinen läuft. Inga Kazantseva bewies, dass auch in einer der-  
Akordfolgen in Quinten- und Quartparallelen klar erkennbar  
Wechsel zwischen „ff“ und „pp“ augenfällig macht und sämtliche  
saturrell-kraftvoll-virtuose Intonierung abschafft, sondern den  
dann eine Interpretation geboten wird, die nicht auf die nur sen-  
nicht schon alles ausgetan müssen? Umso erfreulicher, wenn  
oder dem des Bolero Ravel's. Was haben diese Tonschöpfungen  
sich vergleichbar dem der Mondschönante van Beethovens  
Diese Komposition erfüllt und erledigt noch immer in Schick-.

Von Segel Rachmaninoff.  
sonders bewußt bei dem Präludium opus 3 Nr. 2 in cis-Moll  
Komponisten, vermittelten wurde. Das wurde jedem Zuhörer  
das Einfühlungsvermögen in die Intentionen der jeweiligen  
Stück zu Hohenflügen führt, aber auch die Empathie, also